

Pétanque: Erster Ligaspieltag des SV Essel

Essel – Am Sonntag, 21. April, fand der erste Ligaspieltag des Niedersächsischen Pétanque-Verbandes statt. An jedem Ligaspieltag gibt es für jedes Team bis zu drei Begegnungen. Jede Begegnung umfasst fünf Spiele: zwei Triplettes und drei Doublettes.

Das Team Essel 1 ist am Ende der vergangenen Saison in die zweithöchste niedersächsische Liga, die Regionalliga, aufgestiegen. Am ersten Spieltag musste Essel 1 in Bissendorf spielen. Leider hatte das Team einen schlechten Tag erwischt und verlor die erste Begegnung gegen Hohnstorf 1 mit 1:4. In der zweiten Begegnung gegen Bissendorf 2 gab es eine knappe 2:3 Niederlage.

Team Essel 2 hat in der Bezirksoberliga seinen Heimvorteil genutzt und beide Begegnungen gewonnen. Gegen Hermannsburg 1 wurde

es nach einer 2:0 Führung nach den Triplettes noch einmal spannend. Am Ende reichte es aber zu einem 3:2 Erfolg. Die zweite Begegnung gegen Dittmern 2 wurde klar mit 5:0 gewonnen.

In der Bezirksliga hatte das Team Essel 3 ein Auswärtsspiel in Hodenhagen. Gegen das dortige Team Hodenhagen 1, das in dieser Saison erstmals am Ligaspielbetrieb teilnimmt, setzte sich Essel 3 am Ende mit 3:2 durch.

Am Sonntag, 28. April, findet um 14 Uhr auf dem Sportplatz Essel für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ab etwa 10 Jahre ein Boule-Schnuppertag statt. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Boulekugeln werden gestellt. Erfahrene Spieler geben zuerst eine kurze theoretische und praktische Einweisung. Danach wird gemeinsam gespielt.



Das Team Essel 1 spielt in dieser Saison in der zweithöchsten Liga des Niedersächsischen Pétanque-Verbandes.